

Fischküche mit Auszeichnung für das HafenBuffet



14. AUGUST 2017 - 05:23

Am Samstag wurden Celina Räbsamen und Christoph Brändle vom Rorschacher **HafenBuffet** in die „Tafelgesellschaft zum Goldenen Fisch“ aufgenommen. Für diesen Anlass reisten alle „Hoheiten der Tafelgesellschaft“ aus der Schweiz nach Rorschach. Mit einem mutigen, aber exzellenten Fischmenue (eine Mischung von Süßwasser- und Meeresfischen) begeisterten die beiden ihre rund 60 Gäste. Selbst der bestes Essen gewohnte Präsident Tino Stöckli, Roggwil/BE, war voll des Lobes.
(Bild unten z.V.g.)



Nachstehend der Bericht von Netzmeister Erwin Vogel aus St. Gallen:

Netz 17 Oberer Bodensee/St.Gallen/Appenzell
Hafen Buffet Rorschach
Tafelübergabe mit grandioser Fisch-Tavolata
Samstag, 12.August 2017

Das ehemalige "Englers am See", neu wieder unter dem alten Namen "Hafen Buffet", hoch über den Gleisen vom Hafenbahnhof Rorschach - war mit seiner riesigen Glasfront für einen uneingeschränkt fantastischen Ausblick weit über den Bodensee für unser Netztreffen perfekt vorbereitet. Ein vom Weinhaus Emil Nüesch in Balgach offerierter spritziger Weisswein und verlockende Häppli eröffneten den Apéro im angenehm klimatisierten Restaurant. Auf der langen Gästeliste eingetragen war erfreulicherweise auch Stadtpräsident und NR Thomas Müller! Trotz vielen Verpflichtungen und Terminen beehrte er uns an dieser Tavolata. Sein interessanter Vortrag über die Problematik der grenznahen Stadt Rorschach fand besten Anklang. Nach dem Fischruf gab es Startfreigabe für eine Neuigkeit im Netz 17 - eine lukullisch unglaublich vielfältige Fisch-Tavolata. Das war eine sensationell tafelübergabewürdige Meisterleistung der Küche in drei Akten. Nach kurzer Einführung in die TGzGF durch TH Thomas Hänggi und einem Einblick in das Testwesen durch TD Mägi Kunz übergab TM Tino Stöckli zum Abschluss die blaue Tafel dem Hausbesitzer Urs Räbsamen. Mit einem Umtrunk für alle Teilnehmer wurde auf eine erfolgreiche und fischfreundliche Zukunft des Hafen Buffet angestossen! Das Restaurant wird geleitet durch Celina Räbsamen und Küchenchef Christoph Brändle. Speziell diesen Beiden, wie auch dem gesamten Team, gebührt höchstes Lob und Anerkennung für die ausserordentlich grossartige Leitung! Der langanhaltende Applaus bezeugte die Zufriedenheit der Gäste für die Küche und dem vorbildlichen Service! Ein Besuch des Hafen Buffet lohnt sich doppelt: kulinarischer Genuss bei einzigartigem Panorama auf Hafen und Bodensee!

Erwin Vogel
Netzmeister

Tavolata Menü

Tuna Carpaccio
marinierter Lachs, Honig-Dillsenf
geräuchte Felchen & Forellen mit Apfel-Selleriesalat
Gambas al ajillo
Fischterriner
Boquerones

Fisch-Ravioli an Salbeibutter
Hummer auf Limonentagliolini

Ganze Dorade - Felchenfilet - Zanderfilet
Knusperli
neue Kartoffeln - Risotto
Ofengemüse

Sauerrahmglace mit frischen Beeren